



Séjour en Toscane

publié le 12/03/2019

La soirée en famille s'est très bien passée.

Nous avons retrouvé ce matin des élèves ravis de leur famille d'accueil et bien reposés. Prêts pour une nouvelle journée de visite.

Au programme aujourd'hui : le Palazzo Vecchio de Florence puis le site antique de Fiesole.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.